

## Medienmitteilung

Ort, Datum	Ansprechperson	Telefon direkt	E-Mail
Aarau, 4. November 2016	Peter Lüscher	062 837 18 01	peter.luescher@aihk.ch

F:\23\_MEDIENMITTEILUNGEN\2016\Medienmitteilung\_AIHK\_Präsidium\_mit\_Bild\_MW.docx



### Wechsel im AIHK-Präsidium an der Generalversammlung 2017: **Marianne Wildi als Nachfolgerin von Daniel Knecht nominiert**

Daniel Knecht hatte bereits vor einiger Zeit angekündigt, nach zehn erfolgreichen Jahren auf die Generalversammlung (GV) 2017 hin, von seinem Amt als Präsident der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) zurückzutreten. Der Vorstand der AIHK hatte somit genug Zeit, sich eingehend mit seiner Nachfolge zu befassen. Anlässlich der letzten Sitzung hat er nun entschieden, den Mitgliedern mit Überzeugung Marianne Wildi für die Präsidiumswahl vom 1. Juni 2017 vorzuschlagen.

Die designierte AIHK-Präsidentin Marianne Wildi ist seit 2010 CEO und Vorsitzende der Geschäftsleitung der Hypothekarbank Lenzburg AG. Sie gehört dem Kammervorstand seit 2012 an und wirkt bis zur GV im Juni 2017 als dessen Vizepräsidentin. Der Vorstand der AIHK ist überzeugt, den Mitgliedern mit Marianne Wildi eine versierte Persönlichkeit für die Wahl an der GV vom kommenden 1. Juni zu präsentieren. «Ich erlebe den Aargau als vielfältigen, offenen und starken Kanton. Als CEO einer regional verankerten Bank bringe ich die für das Amt notwendige Führungserfahrung mit und ich kenne die Anliegen der Unternehmen – ob klein, mittel oder gross – aus allererster Hand. Ich freue mich darauf, diesen Anliegen im Gespräch mit anderen Partnern aus Wirtschaft, Politik und Verbänden das notwendige Gehör zu verschaffen», sagte die designierte AIHK-Präsidentin in einer ersten Stellungnahme. Marianne Wildi verfügt über vielseitige, langjährige Führungserfahrung, ausgezeichnete Kenntnisse der Aargauer Wirtschaftslandschaft und ein ausgedehntes Kontaktnetz in der Wirtschaft, in Verbänden und Politik. Sie ist parteipolitisch unabhängig.

Die AIHK wird die grossen Verdienste von Daniel Knecht, der bis 1. Juni 2017 als AIHK-Präsident wirkt, an anderer Stelle vertieft würdigen und seine designierte Nachfolgerin Marianne Wildi den Mitgliedern im Vorfeld der Generalversammlung 2017 vorstellen.

Anhang: Bild von Marianne Wildi (im .jpg-Format, Print- und Webversion)

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1700 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.